

Membangun Jiwa Sosial, Ini yang Dilakukan Mahasiswa KKN 93 di Gampong Beuringen



Membangun Jiwa Sosial, Mahasiswa KKN 93 Berpartisipasi Bersama Masyarakat Gampong Beuringen

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh kelompok 93 melaksanakan kegiatan bersama warga di Gampong Beuringen Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (16/11/2022).

Kegiatan bersama yang dilakukan dengan warga Beringin sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat,berbagai macam bentuk kegiatan dilakukan seperti musrembang, posyandu dan pengajian bulanan.

Mahasiswa KKN 93 berpartisipasi dalam kegiatan Musrembang dalam pembahasan kegiatan musyawarah perencanaan dana gampong tahun 2023, pada musyawarah yang dipimpin langsung oleh Abdul Manan selaku kepala Gampong Beuringen.

Dalam membangun perkembangan terhadap kesehatan,mahasiswa KKN PPM 93 juga mengikuti kegiatan Posyandu bersama warga di Gampong Beringen, kegiatan Posyandu bertujuan untuk mengecek kesehatan balita dan ibu hamil, dan lansia. Pada acara posyandu ini dipimpin langsung oleh Armaida selaku ketua Posyandu di Gampong Beuringen dan dibantu oleh pihak dari rumah sakit.

Selain itu, mahasiswa KKN PPM 93 juga berpartisipasi dalam pengajian bulanan bersama warga Gampong beuringen, pengajian bulanan yang dilaksanakan di Kedai Kopi Martunis. Pengajian bulanan ini memiliki ciri khas yang berbeda dari daerah lain karena bertempat di kedai kopi. acara tersebut dihadiri oleh ustad, anak pesantren,dan warga di Gampong Beuringen.

Sekretaris Kecamatan Samudera Samsul Bahri, menyampaikan, dengan adanya pengajian bulanan ini akan sangat membantu warga terutama warga Gampong Beuringen dalam menambah ilmu pengetahuan, dan pengajian ini juga sangat berdampak dalam mempertahankan ciri khas dari Gampong Beuringen yang merupakan daerah makam ulama Sultan Malikussaleh.

Muhammad arif ketua kelompok 93 mengatakan, sangat penting bagi mahasiswa kkn berpartisipasi dalam setiap kegiatan masyarakat, agar terjalin hubungan yang baik dengan warga di Gampong Beuringen, dan dapat menumbuhkan jiwa sosial dalam diri mahasiswa. Selain itu mahasiswa akan mendapat ilmu yang bermanfaat selama pengabdian.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 93, Marzuki MSi menyampaikan,dengan mahasiswa berpartisipasi dalam kegiatan masyarakat ini dapat berhubungan sosial dengan masyarakat setempat.

Anggota KKN PPM kelompok 93 terdiri dari 15 orang yaitu: Muhammad Arif (Teknik Arsitektur), Isma Nurfadillah (Teknik Arsitektur), Muhammad Rizal Ar'rasib (Teknik Sipil), Muhammad Rafiki Ihsan (Teknik Industri), Rina (Manajemen), Al Hadi (Manajemen), Muhammad Farhan (Kedokteran), Raina Azzahra (Ilmu Komunikasi), Nada Farhanna (Administrasi Publik), Elyza (Agribisnis),Nur Intan Safira (Akuntansi), Anita (Sosiologi), Rahma Yanti (Teknik Kimia), Endang Septiany (Agroteknologi),Tursina (Ekonomi Pembangunan).[tmi]

Tanggal: 17 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),